



Reflexionan en Coloquio sobre autonomía de la UNAM

31 de julio de 2019

Enrique Graue Wiechers, rector de la UNAM, señaló que la autonomía de la Máxima Casa de Estudios, nos da identidad, nos permite cumplir nuestras funciones con responsabilidad social y defender “nuestro derecho a gobernarnos, a administrar nuestro patrimonio, a tener la cobertura educativa que podemos dar con calidad, definir nuestro presupuesto y fijar nuestros objetivos de investigación y enseñanza”.

El rector inauguró el Coloquio sobre los 90 años de la Autonomía Universitaria, durante el cual destacó que es importante reflexionar sobre lo que esta atribución ha significado en la evolución histórica de esta casa de estudios, así como para educar, investigar y cumplir con su función social, además de analizar su importancia en el contexto nacional.

Las reflexiones que cerca de 30 especialistas de diferentes campos disciplinares compartirán en las cinco mesas que conforman el Coloquio se integrarán en un documento que refleje “lo que la autonomía representa hoy en día para nosotros y lo que debe representar en un futuro para la Universidad Nacional”, añadió el rector.